

# Rapport moral et d'activités de l'association Philéon-vision Pour le Sahel

## ANNEE 2022

L'association Philéon-vision Pour le Sahel, est une association à but non lucratif dont les objectifs sont :

- La création d'un centre de promotion de santé avec dispensaire intégré dans la région du sahel au Burkina Faso (sensibilisation et accompagnement dans le parcours des soins)
- Le parrainage d'enfants pour qu'ils retrouvent le chemin de l'école avec un accompagnement assuré par l'association jusqu'à la majorité de l'enfant parrainé
- L'aide aux réfugiés internes en produit de premières nécessités.

L'année 2022 a été très riche en événements pour l'association à travers plusieurs points principaux.

Tout d'abord, elle a gagné en visibilité grâce notamment au site internet qu'elle a réussi à mettre en place.

A ce jour le site est bien visible sur internet.

Concernant l'aide aux réfugiés internes de la région du sahel, compte tenue de la dégradation de la situation sécuritaire qui a occasionné un important mouvement de population qui a trouvé refuge dans la ville de Dori et alentours et cela en plusieurs vagues successives ; l'association a pu apporter de l'aide en vivres ,des produits de premières nécessités (seaux ,ustensiles, nattes, couvertures, moustiquaires ,vêtements..), des céréales enrichies pour des enfants en situation de dénutrition.



Ces actions et dons ont été possibles grâce à des dons faits pour des donateurs anonymes suite aux appels à l'aide de l'association. Ce qui a permis de récolter 1180 euros Ces dons ont été réalisés en plusieurs fois et cela a permis de secourir dans l'ensemble jusqu'à 43 ménages donc environs une centaine de personnes (hommes, femmes, et enfants...)

Concernant le volet Parrainage d'enfants afin qu'ils retrouvent le chemin de l'école avec un accompagnement effectif (frais de scolarité, fournitures scolaires, deux repas par jour et par jour de classe) et cela jusqu'à sa majorité pour ne pas le perdre de vue :

- Pour cette année l'association a pu organiser en partenariat avec l'école primaire de CHOLET une course solidaire qui a permis de récolter des fonds à hauteur de 1880 euros qui ont permis de parrainer cinq enfants âgés de 9 à 11 ans à raison de 150 euros par enfant et par an. Cette somme prend en charge les frais de scolarité, de fournitures scolaires, l'uniforme scolaire et offre à l'enfant deux repas par jour.

Les fonds récoltés grâce à cette action vont permettre un suivi complet de ces enfants pendant les trois prochaines années. L'objectif de l'association est pouvoir parrainer le plus d'enfants.



Sur le volet de création du centre de la promotion de la santé avec un dispensaire nous avons acquis le terrain sur lequel le centre sera construit et la date du démarrage des travaux est prévue pour fin 2024 (si toutefois les fonds nécessaires sont réunis car pour le moment nous n'avons que trois promesses de dons) pour une mise en service début de l'année 2025.

Sur ce volet l'association a mené des ateliers de sensibilisation sur la santé à l'endroit des déplacés internes vivant sur le camp de Wendou (village à proximité de Dori).

Ces ateliers ont rencontré un franc succès et les thèmes abordés cette année étaient :



Échange avec deux pères de famille sur des questions santé et assainissement



En échange avec des déplacés internes sur des questions de santé et éducation..

- Hygiène de vie et du cadre de vie
- Questions diverses en lien avec la santé